

Pierre Hautot embarque le maire sortant sur sa liste



Pierre Hautot, tête de la liste « l'expérience d'hier, l'engagement pour demain » a présenté sa liste, ce samedi.

Pierre Hautot, 68 ans en mars et premier adjoint de Sainte-Geneviève, est candidat à la mairie pour les prochaines élections municipales. « *Daniel Vereecke, le maire actuel, m'avait promis en 2020 qu'il ne ferait qu'un mandat et me laisserait la tête de liste en 2026* », explique Pierre Hautot. « *Soudée, compétente et sans étiquette* », la liste « L'expérience d'hier, l'engagement pour demain » s'inscrit dans la continuité, avec six élus sortants, parmi lesquels le maire actuel, Daniel Vereecke. Le passage de la commune au-delà de 3 500 habitants entraîne l'élargissement du conseil municipal, qui passera de 23 à 27 membres.

Parmi les projets annoncés figurent la construction d'une salle multi-

fonctions, le recrutement d'un policier municipal supplémentaire, la sécurisation des passages piétons, la création d'un pumptrack BMX ainsi que le fleurissement et l'embellissement de la commune. Si le soutien aux commerces de proximité, jugés essentiels à la vitalité locale, est mis en exergue, l'équipe souhaite en revanche freiner la construction de nouveaux logements. Et le départ prochain à la retraite de l'unique médecin de la commune fait de l'accès aux soins un enjeu majeur du prochain mandat. Malgré une élection dans un mouchoir de poche en 2020, Pierre Hautot se dit confiant, « *fort d'un bon bilan et de compétences* ». ●

De notre correspondante
Agnès Burger